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innanzitutto grazie ai cittadini per l’alta 
partecipazione al voto sia amministrativo 
sia referendario: anche in questa tornata 

elettorale san cesario si è confermato fra i 
primi comuni in provincia di Modena per 
l’affluenza alle urne (80,57%), segno che 
tra la popolazione è diffuso un alto dovere 
istituzionale. il secondo grazie va poi alle 
2.188 persone che hanno deciso di affida-
re la guida del paese a me e alla coalizione 
di centrosinistra (pd, idv, socialisti, pdci), 
per altri cinque anni. un segnale importan-
te, soprattutto se visto in termini percentuali: 
nel 2004 fui eletto al primo mandato con il 
57,02% dei consensi e, come noto, le con-
ferme sono più difficili delle affermazioni, 
quindi il 58,47% ottenuto alle elezioni di 
inizio giugno riempie me, la giunta, i consi-
glieri e tutta la coalizione di centrosinistra di 
orgoglio e di soddisfazione, per aver saputo 
mantenere e anzi aumentare la fiducia dei 
cittadini nei nostri confronti. superare ab-
bondantemente la metà dei consensi in una 
tornata elettorale dove erano presenti altre 
tre liste e altrettanti candidati sindaci oltre 
a quella che mi ha sostenuto, è un risultato 
che è andato al di là delle mie più ottimi-
stiche previsioni. non credo di sbagliare se 
affermo che questo responso delle urne è la 
conferma del buon lavoro svolto al governo 
del paese tra il 2004 e il 2009 e un invito 
a fare altrettanto bene e se possibile meglio 
nei prossimi cinque anni.
Come affrontare la crisi • Un periodo 
che si presenta difficile quello che stiamo vi-
vendo, soprattutto per la pesante crisi econo-
mica che sta investendo il nostro paese e il 
resto del mondo, ma che nei nostri territori si 
sta facendo sentire in maniera molto aspra, 
anche perché non ci eravamo abituati. su 
questo argomento che tocca tutte le fami-
glie, a prescindere dal loro credo politico, 
non posso fare a meno di sottolineare come 
il governo italiano stia dimostrando carenze 
e incapacità di gestione, non riuscendo ad 
andare oltre i proclami. un dato: in altri pae-
si si è investito il 2% del pil per far fronte alla 
crisi, in italia solo lo 0,2%. c’è un problema 
per il credito alle imprese e bisogna argina-
re la perdita dei posti di lavoro. provincia di 
Modena e comune di san cesario hanno 
già attivato azioni anticrisi. il comune ha de-
stinato quasi 10mila euro in più per il soste-
gno alle famiglie, e oltre 7mila per il fondo 
rotativo affitti. per dare una boccata d’ossi-
geno agli enti locali, inoltre, occorrerebbe 
liberare le risorse che i comuni hanno a di-
sposizione intervenendo su patto di stabilità: 

in questi giorni il Governo ha approvato un 
provvedimento in tal senso, ma è del tutto 
insufficiente.
Welfare • nonostante tutte queste difficol-
tà, la nostra sarà una politica per una socie-
tà coesa e solidale e per l’universalità dei 
diritti. per quanto riguarda nello specifico il 
nostro territorio, nei prossimi cinque anni ci 
impegneremo per l’area sanitaria dell’ospe-
dale di castelfranco con interventi mirati che 
non vadano a impoverire l’attuale offerta 
anche del pronto soccorso. potenzieremo la 
domiciliarità degli anziani, i centri diurni e 
le case protette. ci saranno interventi nell’ex 
scuola materna, con contributo fondazione 
cassa risparmio Modena, ausl e intervento 
del comune per creare un centro socio ag-
gregativo per anziani, un centro per la cura 
dei disturbi cognitivi, un centro prelievi, la 
nuova sede avis e altri servizi dell’ausl.
è nostra intenzione far diventare san cesa-
rio il paese delle bambine e dei bambini, 
attraverso una politica per l’infanzia che dia 
risposta alle richieste nel modo più ampio 
possibile con organizzazione del servizio 
nido di infanzia secondo una compatibilità 
gestionale. per quanto riguarda la scuola 
materna, la dissennata politica del ministro 
Gelmini, non dà la possibilità di attivare la 
quarta sezione a san cesario. nel corso di 
questa legislatura sarà realizzata la nuova 
scuola media. per quanto riguarda l’inte-
grazione sociale ci sarà la conferma dei 
gruppi socio aggregativi e socio educativi, 
il rapporto con scuole, e l’esperienza degli 
educatori di strada. daremo impulso al vo-
lontariato dando valore alla consulta, valo-
rizzando tutte le associazioni di volontariato 
per l’alto valore rappresentato e rinnovando 
l’esperienza degli assistenti civici volontari.
Ambiente e territorio • lavoreremo per 
gestire nel migliore dei modi il piano rego-
latore, saranno realizzate le dune a fianco 

dell’autostrada e la circonvallazione. investi-
remo sulla viabilità dolce e sostenibile con la 
realizzazione di percorsi ciclabili. prosegui-
rà il recupero di villa Boschetti e del centro 
storico. daremo una forte spinta all’utilizzo 
di fonti di energia rinnovabile, cercheremo 
di trovare le risorse per un’ulteriore quali-
ficazione ambientale delle aree fluviali e 
della zona laghetti. vigileremo sulle attività 
delle ditte far.pro ed emiliana rottami, per 
quest’ultima perseguiremo sulla strada della 
delocalizzazione. incentiveremo ulterior-
mente la raccolta differenziata.
Commercio • continueremo sulla strada 
centro commerciale naturale, con la ricerca 
di finanziamenti pubblici, con soluzioni in-
novative per provare a dare svolta al centro 
storico. attueremo progetti che coniughino 
momenti di acquisto con il tempo libero. 
valorizzeremo i prodotti agricoli locali ad 
esempio con la festa di Wilzachera.
Sicurezza • cercheremo di integrare il 
lavoro della polizia municipale con quello 
delle altre forze dell’ordine, avvieremo il pro-
getto di raccolta delle denunce al comando 
della polizia municipale. saranno potenziati 
i controlli notturni del territorio e continuere-
mo nella richiesta di infoltire l’organico, 
soprattutto della tenenza dei carabinieri di 
castelfranco. Ma sono tanti altri i campi 
dove l’amministrazione agirà per cercare di 
rendere sempre più vivibile il territorio e favo-
rire l’integrazione: dalle strutture per lo sport 
all’housing sociale, dalle politiche giovanili 
all’ampliamento degli spazi di aggregazio-
ne.infine, rivolgo i miei auguri di buon lavoro 
a tutti i consiglieri eletti, sia di maggioranza 
che di opposizione, e agli assessori, nella 
certezza che sapranno onorare l’importante 
ruolo istituzionale attribuito loro dai cittadini 
attraverso il voto.

Valerio Zanni
Sindaco di San Cesario

DAL COMUNE

Un risultato al di là 
delle aspettative
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Gruppo
Lista

civica
Nuovo

San Cesario

lista n° 1
candidato
Valerio Zanni
eletto sindaco
voti 2.188 (58,47%)
11 seggi

lista n° 2
candidato
Luciano Rosi
voti 825 (22,04%)
3 seggi

lista n° 4
candidata
Sabina Piccinini
voti 502 (13,41%)
2 seggi

lista n° 1
candidato
Tommaso Riccò
voti 227 (6,06%)
nessun seggio

Il risultato delle
elezioni comunali

VOTANTI: 3.871 su 4.758 (80,57%)
schede bianche: 74 (1,91%)
schede nulle: 55 (1,42%)

La composizione del nuovo 
Consiglio comunale

Liviana Angiolini
53 anni, assistente 
civico volontario

Federica Bellentani
22 anni, studentessa 

universitaria

Sofia Biondi
20 anni, studentessa 

universitaria

Luca Brighetti
27 anni, educatore

Roberto Formentini
45 anni, dipendente 

universitario

Gianfranco Gozzoli
56 anni, informatico e 

agricoltore

Christian Mattioli 
Bertacchini

32 anni, avvocato

Rocchina Tangreda
53 anni, insegnante di 

scuola elementare

Paola Tacconi
36 anni, pedagogista

Marisa Zanoli
50 anni, casalinga

Francesco Zuffi
27 anni, ricercatore 

universitario

Luciano Rosi
(capogruppo)

60 anni, dirigente di 
banca e giornalista

Alessandro Boni
37 anni, agente di 

commercio

Maurizio Zoboli
50 anni, impiegato 

tecnico

Sabina Piccinini 
(capogruppo)

38 anni, insegnante

Fabio Montaguti
32 anni, geometra

Gruppo
Centro

Sinistra
per

San Cesario

Gruppo Pdl + 
Lega per San

Cesario

Il voto dei sancesaresi
per l’Europa
anche a livello europeo i sancesaresi hanno premiato il parti-
to democratico, al quale sono andati poco meno della metà 
dei voti totali: 1868, pari al 49,69%. se a questi aggiungia-
mo i 271 ricevuti dalla lista di pietro – italia dei valori, la 
percentuale di voti della coalizione di centrosinistra sale al 
56,89%. il centrodestra con i 773 consensi andati al popolo 
delle libertà, più i 371 della lega nord si ferma al 30,42%. 
Gli altri voti son andati all’unione di centro (125 pari al 
3,32%) e a rifondazione comunista più sinistra europea più 
comunisti italiani: (119 pari al 3,16%).

Il voto dei sancesaresi
per la Provincia
a livello provinciale gli elettori sancesaresi hanno scelto la coalizione 
di centrosinistra che sosteneva la ricandidatura di emilio sabattini, 
segnale inequivocabile di gradimento per il lavoro svolto dalla giun-
ta provinciale nel quinquennio 2004-2009. al partito democratico 
sono andati 1710 voti (47,76%). se a questi aggiungiamo i voti 
ricevuti da tutti gli altri partiti e liste che sostenevano la candidatura 
di sabattini, la percentuale di voti della coalizione di centrosinistra 
sale al 58,72%. il candidato del centrodestra luca Ghelfi sostenuto 
da pdl, lega nord e dalla lista Modena prima di tutto ha ottenuto 
1.166 voti (31,72%). più staccati gli altri candidati.

• Candidato Emilio Sabattini 2.158 voti (58,72%) eletto presidente • Par-
tito Democratico 1.710 voti (47,76%) • Di Pietro Italia dei Valori 233 voti 
(6,50%) • Comunisti Italiani 66 voti (1,84%) • Sinistra per Modena 36 voti 
(1,00%) • Federazione dei Verdi 32 voti (0,89%) • Socialisti-Laici-Riformisti 
20 voti (0,55%) • Lista locale - La Rosa per Modena 7 voti (0,19%)
• Candidato Luca Ghelfi 1.166 voti (31,72%) • Popolo della Libertà 687 voti 
(19,18%) • Lega Nord 425 voti (11,87%) • Lista locale - Modena prima di 
tutto 24 voti (0,67%)
• Candidata Lidia Castagnoli 109 voti (2,96%) • Acqua Ambiente Energia 
sviluppo trasporto 103 voti
• Candidato Stefano Lugli 103 voti (2,80%) • Rifondazione Comunista 102 
voti
• Candidato Fabio Vicenzi 86 voti (2,34%) • Unione di Centro 83 voti
• Candidato Mario Mirabelli 31 voti (0,84%) • Lista locale - Liste civiche unite 
c.o.d.a.cons. 30 voti
• Candidato Roberto Lodi 22 voti (0,59%) • La Destra - Fiamma Tricolore - 
Mpa 22 voti
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via De Gasperi, 7/D
Spilamberto (Mo)
tel. 059.785522
fax 059.785511

è aperto al transito di pedoni e ciclisti 
il ponte ciclopedonale che consente 
l’attraversamento in sicurezza del 

cavalcavia autostradale di via vittorio 
veneto, consentendo di fatto una con-
giunzione ancora maggiore tra le due 
parti del paese divise dall’autostrada. 
il ponte in legno lamellare installato a 
fianco del cavalcavia dell’a1 lungo via 
vittorio veneto ha quindi consentito di 
creare un percorso pedonale sicuro che 
collega la parte sud e la parte nord del 
paese. il percorso si snoda ad est della 
strada esistente, con la realizzazione di 
un percorso che collega via Berlinguer 
all’area verde di case Gioia. il ponte 
è a campata unica, della larghezza 
di 2 metri e 60 centimetri. l’opera ha 

DAL COMUNE

Ecco la nuova giunta

Aperto il ponte ciclopedonale

tre di loro, Gozzoli, Borsari e Bertacchini, erano già titolari di deleghe nella preceden-
te giunta, il volto nuovo è quello di Giovanni cavani, già consigliere comunale nella 
passata legislatura. ecco nel dettaglio i nomi degli assessori e le loro deleghe: Vale-
rio Zanni, sindaco e assessore a servizi sociali, Bilancio e sicurezza; Gianfranco 
Gozzoli, vicesindaco e assessore a urbanistica e sviluppo economico; Giovanni 
Cavani, assessore a lavori pubblici e ambiente; Christian Mattioli Bertacchini, 
assessore a cultura, sport/associazionismo e politiche Giovanili; Maria Borsari, 
assessore a personale, pubblica istruzione/scuola/infanzia e pari opportunità.

Valerio Zanni

Gianfranco
Gozzoli

Giovanni Cavani Christian Mattioli 
Bertacchini

Maria Borsari

comportato una spesa complessiva di 
280mila euro di cui 150mila finanzia-
ti dalla provincia di Modena. l’opera 
rappresenta una risposta concreta e 
importante che si inserisce nell’ampio 

progetto dell’amministrazione rivolto 
a incentivare la mobilità sostenibile fa-
vorendo l’utilizzo di mezzi di trasporto 
non inquinanti e cercando di rendere il 
più sicure possibile le strade comunali.

dopo il voto del 6 e 7 giugno, che 
ha visto la rielezione del sindaco 
valerio zanni e la conferma della 

maggioranza di centrosinistra, è stata va-
rata la nuova giunta. quattro gli assessori 
scelti da zanni per amministrare il paese. 
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Es
posizione e vendita

mercoledì 29 luglio alle 16.30
san cesario - parco Begarelli
ATELIER DEI qUATTRO ZAMPE
associazione enpa
sezione di spilamberto

mercoledì 5 agosto alle 16.30
san cesario - parco nenni
MERZBAU
lettura animata
a cura di chiara pelliccioni

mercoledì 19 agosto alle 16.30
san cesario - parco Boschetti
STOffA D’ARTISTA
laboratorio sulla costruzione del libro 
di stoffa a cura di Meris corradini

mercoledì 26 agosto alle 16.30
sant’anna - cortile arci
laboratorio sulla costruzione
del burattino

mercoledì 2 settembre alle 16.30
san cesario - parco Boschetti
fESTA fINALE
laboratorio di land art aperto a tutti

In caso di maltempo le iniziative 
previste a San Cesario si svolgeranno 
nella sala Grande di Villa Boschetti, 
quelle di Sant’Anna all’interno del 
circolo Arci e quella di Altolà presso il 
centro civico.

ORARIO ESTIVO BIBLIOTECA
fino al 14 settembre la biblioteca 

osserverà l’orario d’apertura estivo:

lunedì 9 – 12.30
Martedì 16 – 19

Mercoledì 9 – 12.30
Giovedì 9 – 12.30
venerdì 9 – 12:30
sabato 9 – 12.30
domenica chiuso

telefono 059/936770
e-mail biblio.sancesario@cedoc.mo.it evviva! finalmente abbiamo un nuovo e bellissimo televisore lcd e un lettore dvd, 

con cui possiamo rivederci e guardare i cartoni animati. per questo dono dobbiamo 
ringraziare i signori del circolo cinofilo “la Graziosa”, che sono stati molto gentili 
e generosi. a nome di tutti i bambini e del personale del nido d’infanzia “la coc-
cinella”, ringraziamo quindi tutto il consiglio del circolo cinofilo “la Graziosa” di 
castelfranco emilia e san cesario sul panaro per la preziosa donazione.

DALLA bibLiOtECA E DALLA sCUOLA

Biblioteca nel parco

la biblioteca comunale in collaborazione con l’associazione culturale l’argine 
e l’enpa presentano: Ma che Arte è questa?, un approccio inconsapevole 
all’arte nei parchi di san cesario e sant’anna, appuntamenti per ragazze e 

ragazzi dai 4 ai 10 anni.

Metti una TV al nido
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Insieme
per sempre
Hanno festeggiato 73 anni di 
matrimonio il 22 febbraio di 
quest’anno Avellina Zini, 94 anni 
e Silvio Degli Angeli di 95 (nella 
foto), forse la coppia sancesare-
se più longeva. A loro sono an-
dati gli auguri dei tanti parenti di 
varie generazioni e degli amici.
Una vita trascorsa fianco a fian-
co quella di Avellina e Silvio; 
poi, il sei maggio scorso, qual-
cosa si è rotto: Silvio è deceduto 
e quell’unione si è spezzata per 

analisi della tipoloGia dei 
nuclei faMiliari che hanno 
avuto accesso a forMe 
di sosteGno econoMico 
assistenziali nell’anno 2008
Somma stanziata nel 2008
€ 30.000

• 8% dell’importo complessivo 
erogato a favore di nuclei familiari 
composti da soli adulti, pari a
€ 2.400
• 73% dell’importo complessivo 
erogato a favore di nuclei familiari 
con minori pari a € 21.900
• 19% dell’importo complessivo 
erogato a favore di nuclei familiari 
composti da soli anziani pari a
€ 5.700

analisi della tipoloGia 
di contriButi econoMici 
assistenziali eroGati 
nell’anno 2008

• 17% dell’importo complessivo 
erogato per far fronte a spese di 
utenze pari a € 5.100
• 45% dell’importo complessivo 
erogato per favorire la frequenza a 
servizi scolastici pari a € 13.500
• 26% dell’importo complessivo 
erogato per acquisto di beni 
alimentari di prima necessità  pari a 
€ 7.800
• 12 % dell’importo complessivo 
erogato per far fronte a spese di 
locazione pari a € 3.600

soMMe stanziate nel 2009 
in aiuto ai cittadini e alle 
faMiGlie per contrastare 
la povertà e l’esclusione 
sociale

Politiche per i servizi scolastici 
ed educativi
• Asilo Nido € 551.003
• Azioni atte a favorire il diritto allo 

sPECiALE WELFARE

L’impegno del Comune
per aiutare chi è in difficoltà

il comune di san cesario è impegna-
to con agli altri enti (provincia e re-
gione) per cercare di sostenere il più 

possibile le famiglie e le persone che 
per vari motivi si trovano in difficoltà 
economiche. di seguito sono riportati 
gli interventi attivati nel 2008 e gli stan-
ziamenti per il 2009.
per maggiori informazioni sull’accesso 
ai contributi è possibile contattare l’uf-
ficio servizi alla persona presso villa 
Boschetti (tel. 059-936722).

studio (mensa, trasporti scolastici, 
pre- e post-scuola) € 395.590
• Pacchetti famiglia (diminuzione 
rette per i servizi scolastici comunali 
per famiglie con bassi redditi e due 
o più figli): non quantificato
• Aiuto nei compiti e azioni di 
contrasto al disagio giovanile in 
collaborazione con associazioni di 
volontariato € 36.966
• Sostegno scolastico a portatori di 
handicap € 140.998

Politiche per l’accesso alla 
casa
• Sportello Casa (un ufficio dove 
le famiglie con problemi socio-
economici possono trovare aiuto 
nel reperire nel reperimento di un 
alloggio e un accompagnamento 
sociale) € 13.000
• Fondo Locazione € 47.000

Politiche per l’accesso al 
lavoro
• Avvio Borse lavoro per favorire 
l’accesso al mondo del lavoro di 
adulti e minori € 4.000 + € 22.000 
per i laboratori dei centri oasi e 
casoni che effettuano inserimenti 
lavorativi protetti per disabili
• Prosecuzione del progetto 
già avviato nell’anno 2007 
che prevede un coordinamento 
distrettuale degli interventi e dei 

servizi di inserimento lavorativo per 
persone in difficoltà
• Inserimenti lavorativi protetti in 
integrazione con sert e csM

Politiche per il sostegno 
economico € 27.335
• Regolamento per l’erogazione di 
contributi economici in base all’isee 
simulato (redditi attuali)
• Intervento di sostegno economico 
assistenziale (richiesto dall’utente e 
concesso per massimo 12 mesi)
• Intervento di sostegno economico 
progettuale (proposto dal servizio 
sociale a seguito di una presa in 
carico complessiva e globale del 
nucleo familiare)
• Contributi 
a famiglie 
con 4 o più 
figli € 1.873
• Agevo-
lazione 
tariffaria per 
il servizio 
idrico ed 
elettrico
• Agevola-
zione tariffaria per il trasporto
• Buoni spesa
• Distribuzioni di generi 
alimentari (“Brutti ma buoni”) in 
collaborazione con caritas

sempre, a un passo dallo storico 
traguardo delle nozze di platino. 
La comunità sancesarese è vicina 
alla signora Avellina e le augura 
di riuscire a superare nel miglio-
re dei modi questo difficile mo-
mento.
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anche quest’anno come ormai da 
tradizione torna la nostra festa: 
quindici giorni di solidarietà, 

cultura e allegria, nel contesto del sug-
gestivo parco di villa Boschetti. come 
sempre, l’associazione le contrade, or-
ganizzatrice della festa, ha creato una 
scenografia accogliente.
saranno due settimane in cui si vivrà un 
mix di esperienze che, come sempre, 
rimarrà nella memoria dei sancesaresi. 
dal pranzo di ferragosto, alle varie cul-
ture musicali presenti nell’iniziativa “ar-
cipelaghi sonori”, che già da tanti anni 

EvENti iN PAEsE

La nostra festa,
una splendida realtà

porta a san cesario un gran numero di 
amanti di musica etnica, finendo con la 
rappresentazione della compagnia tea-
trale Gli artristi, altra bellissima realtà 
del volontariato di casa nostra.
e poi la solidarietà con le serate dedica-
te ad ant, caritas e anffas: tre momenti 
di condivisione e di sostegno con chi 
vive situazioni difficili o che aspettano 
momenti come quelli per stare alcune 
ore con tante persone intorno che si oc-
cupano di loro. ovviamente gli appun-
tamenti saranno anche occasioni per 
raccogliere fondi per le loro attività.
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Sabato 15 agosto
Ferragosto Insieme

ore 12.30 Pranzo su prenotazione
dalle ore 19.00 Pizzeria

Domenica 16 agosto
ore 21.00 Musica nel parco con

Orchestra Ermes Clò
dalle ore 19 BarAcca, Pizzeria e Osteria

Martedì 18 agosto
ore 21.00 ArCIpElAghI SOnOrI

Festival internazionale
di musica etnica - 7a edizione

FrAnCESCO BEnOZZO & MADDAlEnA SCAgnEllI
(Appennino italiano) tra antichi canti e musica d’autore
ChET nUnETA (Francia-Spagna) neo-folklore immaginario

dalle ore 19 BarAcca, Pizzeria e Osteria

Mercoledì 19 agosto
ore 21.00 ArCIpElAghI SOnOrI

Festival internazionale
di musica etnica - 7a edizione

SpOnTAnI VIrE (Finlandia)
il gruppo world rivelazione del nord Europa

SAlEnTOrKESTrA (Salento)
l’antica tradizione sciamanica euromediterranea

dalle ore 19 BarAcca, Pizzeria e Osteria

Giovedì 20 agosto
Serata di beneficenza pro ANT
ore 21.00 Musica nel parco con

Fabrizio e i Filistei
dalle ore 19.00 BarAcca, Pizzeria e Osteria

Venerdì 21 agosto
ore 21.00 Musica nel parco con

Claudio Zini Band
dalle ore 19 BarAcca, Pizzeria e Osteria

Sabato 22 agosto
ore 21.00 Musica nel parco con

Mediterranea Trio
‘la Spagna e F.g.lorca’ il flamenco nelle canzoni

e nelle poesie di Federico Garcia Lorca
Andrea Candeli, chitarra; Corrado Ponchiroli, 
bailador, voce, palmas; Michele Serafini, flauto

dalle ore 19 BarAcca, Pizzeria e Osteria

Domenica 23 agosto
ore 21.00 Musica nel parco con

4YOU2 Cover Band
dalle ore 19 BarAcca, Pizzeria e Osteria

Mercoledì 26 agosto
Le Schegge Impazzite presentano

Movida Mò Vè

Ore 21.00 Musica nel parco con

reattiva Band
dalle ore 19 BarAcca, Pizzeria 

e Schegge Impazzite dinner/drink

Giovedì 27 agosto
ore 21.00 Musica nel parco con

Soul Ways Band
dalle ore 19.00 BarAcca, Pizzeria e Osteria

Serata Caritas
Sala Grande Villa Boschetti

Presentazione Associazione Solidarietà 
in Rete e dbattito sul tema

Solidarietà e finanza etica
Interverrà Riccardo Milano di Banca Etica

Venerdì 28 agosto
ore 16.30 - Parco di Villa Boschetti

Tana dello scoiattolo
AlBErAnDO

Avventure e giochi con le corde tra gli alberi – 
Giochi di società

ore 21.00 - Musica nel parco con
Settimo elemento

Cover Band in concerto

dalle ore 19 BarAcca e Pizzeria
dalle 19.30 Ristorante Pesce (su prenotazione)

Sabato 29 agosto
ore 16.30 - Parco di Villa Boschetti

Tana dello scoiattolo
AlBErAnDO

Avventure e giochi con le corde tra gli alberi – 
Giochi di società

ore 21.00 Musica nel parco con
Orchestra Morselli e Debora

Cover Band in concerto

dalle ore 19 BarAcca e Pizzeria
dalle 19.30 Ristorante Pesce (su prenotazione)

Domenica 30 agosto
Pomeriggio nel Parco

roba dell’altro mondo
Armonia e salute dalla tradizione

ore 16.30 - Parco di Villa Boschetti
Tana dello scoiattolo

AlBErAnDO
Avventure e giochi con le corde tra gli alberi – 

Giochi di società
potature di alberi su fune

(dimostrazione di Treeclimbing)

ore 21.00 Gli Artristi presentano
Cabaret Mudnèis
Regia di Massimo Zani

dalle ore 19 BarAcca, Pizzeria e Osteria

Lunedì 31 agosto
ore 20.30 Serata beneficenza 

pro A.n.F.F.A.S.
Associazione Famiglie di Disabili

Intellettivi e Relazionali

Cena su prenotazione
L’incasso della serata sarà devoluto 

al progetto “Teatrando”, laboratorio di 
teatro integrato per disabili e non

Prenotazioni
059-216977 / 348-9054413 / 335-6748218

dal 15 al 31 agosto
Parco di Villa Boschetti

corso Libertà, 49
San Cesario sul Panaro

Per informazioni
Associazione “Le Contrade” 393-5988729
Ufficio cultura del Comune 059-936721

9San Cesario Notizie



CASTELFRANCO CASA
di RIZZO DANTE  & C. sas
Via P.Tarozzi, 47 - Castelfranco (MO)

Tel. 059 920860
Fax 059 9531773

Cell. 339 6591508

INIZIATE LE PRENOTAZIONI 
per Nuova  iniziativa 
residenziale 
“Comparto  mezzaluna”

4 Palazzine costruite con l’ado-
zione delle piu moderne tec-
niche edi� catorie rispetto alle 
normative sismiche -  impian-
ti solari  -  fotovoltaici  -  acu-
stici  -  termo isolanti (Legge 
30/06/2006).
Aria condizionata montata 
compresa di split.
Saranno  realizzati  
70 appartamenti
dal mini  da  € 114.000,00; 
All’appartamento piano terra 
con giardino;  Ai 2 livelli di oltre 
mq 107 mansardati  +  so�  tte; 
Al piano terra  autorimesse/
cantine. 
Ampi  spazi  condominiali.    
Consegna prevista  � ne  2009.  
Si aggiungono al comparto di-
sponibilita’ di lotti per villette a 
schiera e lotti singoli  per bifa-
miliari o mono.

Visione progetti e  prezzi  
C/o ns u�  cio 

Rif. V900
SAN CESARIO SP 
Proponiamo appartamento in 
nuova costruzione pronta con-
segna composto da soggiorno 
angolo cottura, balcone, 2 ca-
mere da letto, bagno, garage 
al p.t.  

€ 150.000,00 

Rif. V904
SAN  CESARIO S.P.  

prestigioso intervento residen-
ziale realizzato con le più mo-
derne ed avanzate tecnologie 
proponiamo 3 palazzine per 

un totale di 16 appartamen-
ti (planimetrie già in  nostro 
possesso).   In avanzato stato 
di realizzazione è consigliabile 
e possibile la visita diretta in 
cantiere. 

Rif. V7134
CASTELFRANCO 
Vendiamo
“Residenziale  via marconi”
Bellissime  villette con giardino, 
� niture di pregio, composte da: 
piano interrato ampia cantina, 
lavanderia, taverna, garage con 
accesso diretto alla taverna; pia-
no terra ampio soggiorno, cuci-
na abitabile, antibagno, bagno, 
portico loggia; primo piano  3 
camere da letto matrimoniali, 2 
bagni, terrazzo loggiato.
  

Consegna  estate 2009.  
Nessuna spesa di agenzia

Rif. V7177 
CASTELFRANCO E. 
Bellissima villa di ca 400mq 
commerciali splendidamente 
a� rescata su lotto di oltre  4870 
mq.  Possibilita’ di sfruttare  ben 
1850mq edi� cabili. Le trattative 
c/o ns u�  ci  possono di� eren-
ziarsi solo per la villa e la relati-
va area di pertinenza.    Nonche’ 
i mq 1850 edi� cabili  con desti-
nazione  residenziale. 

 TRATTATIVE RISERVATE C/O 
NS UFFICIO. 

Rif. V7135
SAN CESARIO S/P ZONA 
COMODA AI SERVIZI
Vendiamo villetta a schiera di 
centro composta da p.T. Ampio 
garage, sala , cucina abitabile, 
ampio bagno, ampio giardino 
suddiviso tra la parte anterio-
re e posteriore della villetta, 1° 
piano 4 camere da letto, Bagno, 
mansarda con buona abitabili-
ta, bagno lavanderia. 

Ampia disponibilità di ap-
partamenti di varie metra-
ture a prezzi interessanti, 
anche pronta consegna, 
usati e nuovi. Presso il no-
stro u�  cio possibilità di vi-
sionare planimetrie  senza 
impegno alcuno.

Rif. V893
CASTELFRANCO EMILIA
Nuovo gruppo di villette 
a schiera

Vicinissime al centro; di medie 
dimensioni, la realizzazione 
prevede il rispetto delle più 
moderne tecnologie costrutti-
ve e dal risparmio energetico, 
con giardino provato su 2 livel-
li, da mq 130 a mq 160
prezzi a partire da
€ 295.000,00 a € 345.000,00
consegna a 18 mesi



torna anche quest’anno il festival arcipelaghi so-
nori, considerato ormai una delle rassegne folk 
più importanti nel panorama internazionale, pro-

ponendo un viaggio tra luoghi del nord e isole del 
sud: una rotta sonora tra storie, lingue e canti appa-
rentemente diversi, in cerca di arcipelaghi di mondi 
sempre possibili.

Martedì 18 aGosto, ore 21

francesco Benozzo & Maddalena Scagnelli
(appennino italiano)
tra antichi canti e musica d’autore 
francesco Benozzo arpa celtica e voce
Maddalena scagnelli violino e voce

Chet Nuneta (francia e spagna)
neo-folklore immaginario
valérie Gardou canto e strumenti ad arco
lilia roucco voce, castagnette, tammorra, karkabu
Juliette roussille voce, chitarra, fisarmonica, bodhran, 
crotales
daphné clouzeau canto, strumenti ad arco, bodhran
Michael fernandez cajòn, nagara, rototom, pakawash, 
cimbali, sonagli

Mercoledì 19 aGosto - ore 21

Spontaani Vire (finlandia)
il gruppo world rivelazione del nord europa
eero Grundström harmonium, armonica
emilia lajunen violino, nichelarpa
Johanna Juhola fisarmonica, claviola
sara puljula basso, percussioni

Salentorkestra (salento)
l’antica tradizione sciamanica euromediterranea
Giancarlo paglialunga tamburelli, voce
Massimiliano Morabito organetti diatonici
dario Muci chitarra classica, bouzouki, voce
Marco tuma flauto traverso, clarinetti, sax soprano
Gianluca longo mandola, chitarra classica

EvENti iN PAEsE

ARCIPELAGHI 
SONORI

7° Festival internazionale di musica etnica
a San Cesario sul Panaro (Modena)

discografia specializzata - libreria specializzata 
stand gastronomici

Parco di Villa Boschetti, 18 - 19 agosto 2009

direzione artistica
Francesco Benozzo
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un laboratorio rivolto ai ragazzi delle 
scuole medie dotati di spiccate doti 
di manualità e creatività, per favorire 

l’espressione di queste inclinazioni e sensi-
bilizzare al riciclaggio dei materiali. sono 
questi gli scopi di casa-Bottega, il percorso 
didattico realizzato dall’amministrazione 
comunale in collaborazione con l’istituto pa-
cinotti, rivolto a dieci studenti selezionati dai 
professori tra coloro che avendo buone abilità 
manuali e non essendo favoriti dai percorsi 
di apprendimento tradizionali, hanno potuto 
partecipare a un progetto didattico che ha 
avuto nell’aspetto manuale e artistico la sua 
centralità. scuola-Bottega è stata una vera e 
propria materia, nel senso che a fine anno 
lo studente si è visto allegata alla pagella 
tradizionale una scheda di valutazione sul 
comportamento tenuto e le abilità tecniche e 
relazionali apprese durante l’anno scolastico 
nelle due ore settimanali di lezione dedicate 
a scuola-Bottega. a gestire il laboratorio sono 
stati francesca cavani, diplomata presso 
l’istituto d’arte venturi di Modena e luca an-
derlini che ha conseguito il diploma di educa-
tore professionale presso la scuola educatori 
di reggio emilia. oltre a loro, proprio per 
la delicatezza dell’intervento e per le diverse 
condizioni degli alunni che hanno partecipato 
(anche con handicap e compromissioni gravi), 

successo per le attività di When i’m 24, la 
programmazione estiva dell’amministra-
zione comunale di san cesario, rivolta 

idealmente agli under 24. Gli appuntamenti si 
sono svolti nei due circoli del paese che al loro 
interno hanno anche un gruppo di giovani im-
pegnati nelle attività istituzionali: il circolo anspi 
e quello arci. dopo la partenza con il summer 
rock festival, giunto alla quinta edizione, la 
programmazione si è sviluppata tutti i giovedì 
di giugno e luglio con tornei sportivi a bassa 
soglia: rivolti appunto a tutta quella fascia di 
ragazzi che dalle attività sportive istituzionali 
sono tagliati fuori. all’attività sportiva, si sono al-
ternati alcuni giovedì ludici e musicali. un altro 
appuntamento sportivo molto gradito dai giova-

sPECiALE giOvANi

I ragazzi imparano
a riciclare con creatività

quest’anno erano presenti altri tre educatori 
della scuola. inoltre, scuola-Bottega si è impe-
gnata sulla riqualificazione degli spazi, ren-
dendo partecipi e protagonisti i ragazzi con 
un’attività che ha reso possibile modificare i 
luoghi in cui vivono e studiano. per esempio 
è in corso di realizzazione tutta la cartelloni-
stica della scuola, un appalto (per così dire) 
che darà lavoro per i prossimi due anni. nel 
frattempo prosegue l’opera di responsabiliz-

zazione dei giovani rispetto alla convivenza, 
al rispetto dell’ambiente, alla riappropriazione 
di spazi pubblici, alla legalità, al rispetto delle 
regole. e’ in quest’ottica che, su proposta degli 
studenti, si è deciso di riorganizzare il contai-
ner che si trova nel retro della scuola, perché 
proprio gli alunni hanno segnalato che era in 
disordine da anni e non era facile trovare le 
cose. quindi, dopo aver realizzato il progetto, 
verificato le condizioni assicurative e ambien-
tali (riduzione a zero di qualsiasi pericolo), è 
stata eseguita la pulizia del container e del re-
tro della scuola. c’è voluto oltre un mese con 
l’attivazione di un percorso speciale per due 
studenti che sono stati impegnati per sei ore 
alla settimana a suddividere tutto il materiale 
secondo le indicazioni ricevute da hera, quin-
di il materiale è stato portato in discarica. se-
condo gli educatori i ragazzi coinvolti nel pro-
getto (nella foto) hanno dimostrato impegno, 
entusiasmo, voglia di fare e di conoscere.

Musica e sport per gli under 24
ni è stato quello del mercoledì pomeriggio per 
la partita di calcio rivolta a coloro che si sono 
allontanati dalle attività agonistiche: sono stati 
oltre venti gli iscritti alle partitelle del mercoledì. 
tutti i martedì, all’interno della sala prove “Mu-
sic Box” dell’arci che aderisce al circuito pro-
vinciale delle sale prove si sono svolti concerti 
con le band che normalmente provano durante 
l’inverno. la prime due serate di inaugurazione 
si sono tenute davanti ad oltre cento persone 
quando si sono esibiti prima tutti i giovani musi-
cisti dell’accademia di pan, la scuola di musica 
ospitata nello spazio dell’arci, poi i ragazzi di 
“school of rock” il corso di musica organizzato 
dall’amministrazione comunale che favorisce 
la formazione di rock band tra i ragazzi in età 

scolare che vogliono avvicinarsi alla musica per 
la prima volta: the wanted, atomic thunders e 
the Blas sono le prime tre crature del corso. al 
mercoledì sera invece c’è stato lo spazio per l’at-
tività classica dello spazio giovani denominato 
la stanza e attivo a san cesario da otto anni 
(da due nella nuova sede dell’arci): la serata 
dal titolo Games people play si diversifica con 
proposte che vanno da semplice utilizzo delle 
postazioni internet e play station, ai laboratori 
di pittura e manipolazione condotti da Mauri-
zio labagnara, fino alle serate discoteca in cui 
dj under 18 si rivolgono ad un pubblico under 
18. sono stati oltre settanta gli iscritti a questa 
attività, numeri che fanno ben sperare e che 
invogliano gli organizzatori a ripetere queste e 
nuove esperienze anche in futuro.

Luca Anderlini
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DALLE AssOCiAZiONi

Le Botteghe del Borgo
alla PasTeggiata

l’associazione Botteghe del Borgo ha festeggiato la seconda 
edizione della PassTeggiata, la seconda edizione della 
festa di Wilzachera e, ultima in ordine di tempo, la se-

conda edizione di Kokomerando lo scorso 23 luglio. la pas-
steggiata ha fatto registrare un grande successo di pubblico, 
complici una giornata stupenda e un’organizzazione minuziosa 
che ha potuto contare sul sostegno logistico di instancabili as-
sociazioni di volontariato. numerosi, inoltre, i sostenitori che a 
titolo personale hanno contribuito alla riuscita della manifesta-
zione. san cesario ha messo il vestito della festa e, pur nella sua 
peculiarità di piccola comunità, ha dimostrato che è capace di 
proporsi come evento di animazione che nulla ha da invidiare 
a sagre e fiere dei comuni limitrofi. Kokomerando è stata una 
piacevole serata con l’immancabile angolo enogastronomico 
(gnocco e tigelle) e tutti hanno ballato sulle note dei romantici 
rottami e gustato il cocomero offerto dai commercianti dell’asso-
ciazione Botteghe del Borgo.
come ogni cosa, anche le nostre manifestazioni possono essere 
migliorate: l’associazione Botteghe del Borgo, farà tesoro delle 
critiche pervenute.
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nei mesi scorsi si è svolta l’as-
semblea annuale dei soci avis, 
quest’anno più importante per-

ché prevedeva il rinnovo delle cariche 
del consiglio direttivo. la presidente 
uscente ha illustrato ai presenti il lavoro 
svolto nel 2008, dedicato in gran parte 
alla preparazione della festa del 50° an-
niversario. la festa si è articolata su tre 
giorni, dal venerdì 30 maggio a domeni-
ca 1 giugno ed è riuscita bene perché c’è 
stata la collaborazione con altre associa-
zioni e con i giovani della parrocchia. la 
presidente olga stanzani ha presentato 
poi i dati della sezione al 31/02/2008. 
soci iscritti: 208; donazioni effettuate 
nel 2008: 406. purtroppo non tutti i soci 
sono “attivi”: alcuni donatori, anche se 
ripetutamente chiamati, non si presenta-
no. ricordiamo che è importante dona-
re in maniera costante durante l’anno, 
soprattutto nei periodi estivi, dove la 
carenza di sangue è maggiore. si è poi 
proceduto alla nomina del nuovo consi-
glio direttivo, con voto palese, che risulta 
composto da nove consiglieri effettivi e 
sei supplenti. le cariche sono valide per 
4 anni. e’ confermata come presidente di 
sezione olga stanzani, vicepresidente 
piergiorgio Malferrari, segretario e teso-
riere Marco roncaglia, consiglieri Mar-

ciao a tutti, sono Marzia, la responsabile del settore pal-
lavolo e volevo raccontarvi un po’ il nostro lavoro in 
questi mesi. come ormai succede da qualche anno il no-

stro settore è in grande crescita e ad oggi possiamo contare su 
120 tesserati che iniziano il loro percorso dai corsi di motricità 
e arrivano alle squadre agoniste; in questa stagione abbiamo 
disputato tutti i campionati di categoria, dal minivolley all’un-
der 12, dall’under 13 alla 14 e per finire anche under 15 e 
under 16. oltre a tutti questi campionati che sicuramente dispu-
teremo, abbiamo una grossa novità per l’inizio della prossima 
stagione agonistica: con il rientro di alcune nostre atlete che in 
questi anni hanno vestito altri colori, disputeremo un campio-
nato di seconda divisione che ci permetterà di dare visibilità a 
tutto il nostro settore in tutta la provincia di Modena. all’interno 
di questa squadra saranno inserite le nostre ragazze più pro-
mettenti con l’obiettivo di dare alle nostre giovani un punto di 
riferimento importante per la loro crescita sportiva e umana. la 
nostra attività riprenderà a settembre, quindi un invito caloroso 

DALLE AssOCiAZiONi

Rinnovati i vertici dell’AVIS
Appello dell’associazione per le donazioni

Giugni, sara rossi, emanuela scacchetti, 
antonio scuranti, fabio trenti e alessio 
zanoli. come revisore dei conti è stato 
confermato leonardo fiorini. auguri di 
buon lavoro al nuovo consiglio direttivo 
che certamente non mancherà: sono co-
munque ben accette idee e proposte per 
migliorare il lavoro e per richiamare altri 
donatori. a questo punto ripetiamo il so-
lito invito: c’è sempre bisogno di sangue, 
c’è sempre bisogno di te. se sei in buo-
na salute, sei maggiorenne e pesi più di 
50 Kg vieni (a digiuno) in sede a san 
cesario in corso libertà 66 per effettuare 
l’esame del sangue. la sede è aperta alla 
domenica dalle 8 alle 11 il 23 agosto, 
il 6 e 20 settembre, il 18 e 25 ottobre. 
importante: i donatori possono andare 
a donare anche nelle sezioni vicine di 
castelfranco e piumazzo e ovviamente 
a Modena. per informazioni telefonare 
al numero 059/930371 o su facebook 
chiedendo “l’amicizia” a avis san cesa-
rio. Buone vacanze a tutti!

zia de lucia, francesca Minozzi, Matteo 
parmeggiani, caterina rosi, franco san-
tunione e Jessica stanzani. i consiglieri 
supplenti sono Giuseppe Bini, Giorgio 

a tutte le bambine e i bambini delle elementari e a tutte le ragazze 
delle medie e delle superiori a venirci a trovare per provare questo 
bellissimo sport. ci troverete lunedì, mercoledì e venerdì presso la 
palestra comunale di san cesario in piazza a. Moro dalle 16.30 
in poi. vi aspettiamo! un saluto a tutti e buone vacanze.

Marzia

Polisportiva San Cesario
settore pallavolo

Alcune ragazze dell’under14 di S.Cesario impegnate nell’ultima amichevole 
della stagione giocata contro la selezione provinciale della Uisp
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Solidarietà in rete è il nome 
dell’associazione nata da 
poco nella parrocchia di 

san cesario. voluta per interve-
nire nella situazione di crisi eco-
nomica che stiamo vivendo, ma 
anche per andare oltre nel tem-
po. il gruppo di persone che ha 
lavorato alla stesura dello statuto 
è partito dalla condivisione delle 
motivazioni che hanno portato 
alla volontà di fare qualcosa di 
fronte alle tante necessità di aiuto 
concreto che provengono dalle 
persone e famiglie del nostro pa-
ese, richieste di aiuto economico 
ed alimentare, ma anche biso-
gno di essere accolti e ascoltati.
nell’elaborazione del progetto si 
è partiti dalla riflessione sui do-
cumenti del concilio vaticano ii 
che la parrocchia si è impegnata 
a conoscere meglio, ad  appro-
fondire e a cercare di mettere in 
pratica. in particolare la quarta 
costituzione, Gaudium et spes, 
è stata la guida nella discussio-
ne.  per esplicitare le motivazioni 
che hanno spinto i promotori di 
questo progetto e per rendere 
chiara l’idea che l’associazione 
si muove nella direzione che il 
concilio ha indicato, è stata intro-
dotta nella premessa dello statuto 
un passaggio della Gaudium et 
spes:   “…dio ha voluto che tutti 
gli uomini formassero una sola 
famiglia e si trattassero tra loro 
come fratelli, [...] perché l’amore 
di dio non può essere disgiunto 
dall’amore del prossimo….” (Gs 
24: indole comunitaria).
inoltre, per rimarcare la volontà 
di arrivare a tutti i cittadini che 
necessitano aiuto, è stato intro-
dotto anche l’articolo 3 della 
costituzione italiana: “tutti i cit-
tadini hanno pari dignità sociale  
e sono eguali davanti alla legge, 
senza distinzione di sesso, di raz-
za, di lingua, di religione; di opi-
nioni politiche, di condizioni per-
sonali e sociali”. questi i punti di 
partenza dell’associazione che 
vuole essere strumento operativo 
della caritas parrocchiale nella 

DALLE AssOCiAZiONi

La solidarietà
si mette in rete

quale si riconosce e che riconosce come fondamen-
tale segno pastorale della carità. obiettivo dell’orga-
nismo è riuscire a trasmettere alle persone, all’interno 
della comunità cristiana ma anche all’esterno, nella 
comunità sociale, la necessità di vivere la carità nei 
confronti dei più deboli, in modo coinvolgente, rico-
noscendo i diritti delle persone e con spirito di acco-
glienza degli altri. le direzioni in cui operare sono 
molteplici: la formazione a tutti i livelli, la costituzione 
di un centro d’ascolto e la risposta concreta ai biso-
gni delle persone/famiglie attraverso la distribuzione 
di alimenti-vestiti e attraverso la costituzione di un fon-
do di solidarietà.
poiché l’intento è quello di andare oltre le necessi-
tà economiche attuali, c’è la volontà di iniziare un 
percorso di formazione per chi si vorrà impegnare 
nell’associazione per il centro di ascolto che di fat-
to già esiste grazie al lavoro della caritas, ma che 
si vorrebbe allargare ad altre persone. per quel che 
riguarda la creazione di un centro d’ascolto, sappia-
mo bene quanto sia importante ascoltare l’altro, ma 
siamo anche consapevoli della difficoltà di mettersi in 
questo atteggiamento senza correre il rischio di dare 
giudizi o non riuscire a comprendere cosa le persone 
stanno vivendo in quel momento. proprio per questo 
i promotori dell’iniziativa pensano che la formazione 
sia essenziale.
vorremmo inoltre creare occasioni per una formazio-
ne costante nei confronti di tutti (parrocchia e paese), 
in un momento storico che vede una forte chiusura 
egoistica delle persone, un disinteresse alla vita so-

ciale della propria comunità, la 
ricerca del benessere personale 
a scapito degli altri, vorremmo 
riuscire a mettere in circolo idee 
riguardo la solidarietà, l’acco-
glienza, gli stili di vita più sobri, 
per creare una comunità più at-
tenta ai bisogni degli altri.
oltre a mantenere e potenziare 
la distribuzione di alimenti e ve-
stiti, rientra nei nostri progetti la 
costituzione di un fondo di solida-
rietà, al quale potranno accede-
re quelle famiglie che si trovano 
in una situazione contingente di 
necessità economica, con l’impe-
gno da parte loro di rialimentare 
di nuovo il fondo, tramite la re-
stituzione del prestito ricevuto (in 
tempi e modi concordati). per re-
alizzare questo progetto è impor-
tante che tutta la comunità di san 
cesario sia coinvolta nell’aiuto al 
fondo, attraverso donazioni che 
potranno essere dedotte dalla di-
chiarazione dei redditi, in quan-
to il progetto è gestito da un’as-
sociazione.
nostro intento, viste le dimensio-
ni del paese e vista l’esperienza 
già in atto fra la caritas parroc-
chiale e i servizi sociali del co-
mune, sarà quello di collaborare 
con l’amministrazione comunale, 
in particolare con i servizi socia-
li, proprio per mettere in atto si-
nergie importanti nei confronti di 
quanti chiedono aiuto.
siamo consapevoli che l’impe-
gno che ci siamo assunti è diffi-
cile da portare avanti, ma siamo

anche convinti che 
questo sia il modo 
per vivere il vange-
lo della carità che il 
concilio vaticano ii 
ci ha donato.
per questo avremo 
bisogno dell’aiuto 
della nostra comu-
nità e del suo so-
stegno, come avre-
mo bisogno anche 
del sostegno della 
caritas diocesana 
alla quale abbiamo 
fatto riferimento fin 
dall’inizio del no-
stro percorso e con 
cui ci confronteremo 
costantemente per 
verificare i nostri 
progetti.

Associazione
Solidarietà in rete
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CENtRO siNistRAci sembra opportuno dedi-
care questo primo spazio 
della legislatura 2009 

– 2014 a un commento sulla re-
cente tornata elettorale, e in par-
ticolare a quelli che sono i propo-
siti del nostro gruppo consigliare 
per i cinque anni a venire.

Elezioni amministrative • il 
primo dato significativo emerso 
dalle elezioni appena ultimate 
riguarda l’alta partecipazione 
al voto dei cittadini di san ce-
sario. l’affluenza alle urne nel 
nostro comune è infatti una delle 
più alte in provincia di Modena 
e testimonia ancora una volta 
l’elevato senso istituzionale della 
nostra comunità.
se invece prendiamo in esame 
il dettaglio delle elezioni ammi-
nistrative, il nostro gruppo ha ot-
tenuto un risultato significativo: il 
centrosinistra per san cesario è 
stato infatti riconfermato gruppo 
di maggioranza, incrementando 
i consensi di un punto e mezzo 
percentuale e sfiorando il 60% 
dei voti complessivi. di ciò dob-
biamo ringraziare i candidati 
per il lavoro svolto in campagna 
elettorale e il sostegno dei partiti 
della coalizione (pd, idv, socia-
listi, pdci), ma soprattutto tutti i 
cittadini che ci hanno appoggia-
to attraverso il voto e i tanti vo-
lontari che ci hanno dato il loro 
aiuto nella realizzazione della 
campagna elettorale.
se da un lato questo risultato ci 
rende profondamente orgoglio-
si, dall’altro comporta per i con-
siglieri del centrosinistra per san 
cesario, per il sindaco e la Giun-
ta sostenuti dal nostro gruppo, 
un grande impegno per l’attua-
zione del programma con una 
particolare attenzione all’attività 
amministrativa. come abbiamo 
ribadito nel consiglio comunale 
d’insediamento, noi metteremo 
tutti noi stessi e quello di cui sia-
mo in grado per non disattende-
re questo compito, per ripagare 
questa fiducia, per non sottrarci 
a questa responsabilità.

Linee Programmatiche • il 
valore dell’attività amministrativa 
sarà giudicata, in base ai risulta-
ti conseguiti, a fine mandato at-
traverso il voto dei cittadini. noi 
vogliamo presentarci a quell’ap-
puntamento con la certezza di 
aver centrato obiettivi importanti. 
è necessario non perdere tempo 

Pronti
a lavorare
al servizio

del paese per altri 
cinque anni

e partire con il piede giusto; questo “piede giusto” 
è, a nostro avviso, il programma elettorale con cui il 
centro sinistra per san cesario si è presentato alle 
elezioni amministrative. questo in virtù di alcune mo-
tivazioni:
in primo luogo, il programma della nostra lista, cui 
il sindaco zanni e la sua giunta daranno attuazio-
ne, ci pare rispondere alle esigenze primarie ma-
nifestate dai cittadini nei diversi ambiti dell’azione 
amministrativa, dalla sanità al welfare (creazione 
centro diurno per anziani e per soggetti con distur-
bi cognitivi), dalla scuola (costruzione nuova scuola 
media) al commercio (progetto riqualificazione piaz-
za roma), dalle politiche per l’integrazione al volon-
tariato, dall’infanzia all’ambiente (piste ciclabili sul 
territorio),dallo sport alla cultura (villa Boschetti).
per ognuno di questi voci, si sono cercate le solu-
zioni più idonee al fine di risolvere gli aspetti più 
problematici e potenziare ove possibile l’incisività 
dell’azione amministrativa.
il secondo aspetto, ma non meno importante, riguar-
da la struttura del programma: si è cercato infatti 
di studiare soluzioni efficaci ma omogenee fra loro, 
che concorressero tutte insieme a formare un proget-
to strategico di fondo sulla gestione del territorio.  
per questo si è messo a punto un programma che 
evitasse le soluzioni di facciata – tese unicamente a 
ricercare il consenso senza risolvere concretamente 
le criticità – in sostituzione di un insieme di interventi 
il più possibile coesi nel perseguire un’idea di co-
munità incentrata sul cittadino, sull’ambiente, sullo 
sviluppo sostenibile, sul miglioramento della qualità 
della vita.
la nostra idea è che gli amministratori debbano 
svolgere il proprio compito guardando oltre i cinque 
anni della legislatura; fondare la propria azione su 
un’analisi adeguata della realtà del territorio, con la 
consapevolezza di quanto fatto in precedenza, per 
studiare soluzioni in grado di offrire risposte a lungo 
termine.
per questo motivo, il punto di partenza naturale per il 
programma di questa legislatura è stato il lavoro fatto 
nella precedente. tale continuità trova inoltre giustifi-
cazione nel fatto che vogliamo portare a compimen-
to progetti già intrapresi, come la circonvallazione 

e l’adeguamento delle strutture 
sportive in via Ghiarelle.

I propositi del nostro grup-
po • il compito del centro si-
nistra per san cesario è impor-
tante. ciò non ci spaventa, anzi 
ci sprona a lavorare con tutta la 
nostra competenza e la nostra 
passione per gli obiettivi che ci 
siamo prefissati. i nostri propositi 
sono quelli di svolgere al meglio 
il nostro compito in consiglio co-
munale, evitando le prese di po-
sizione aprioristiche in favore di 
una propensione al dialogo ed 
alla discussione, che sono l’es-
senza della democrazia.
sosterremo il sindaco e la giunta 
nel loro lavoro, ma non smetten-
do mai di incalzarli perché cre-
diamo fermamente nel program-
ma che abbiamo presentato e 
vogliamo che venga portato a 
termine.
ciò nonostante, il nostro gruppo 
costituirà un riferimento anche 
per le opposizioni, dal momento 
che saremo sempre pronti a di-
scutere proposte e suggerimenti, 
qualora questi consentano di mi-
gliorare l’efficienza e l’efficacia 
delle soluzioni.
chiudiamo senza proclami o slo-
gan, ma con la certezza che la-
voreremo per questi obiettivi con 
trasparenza ed entusiasmo.

al sindaco, alla Giunta comu-
nale, ed ai membri neoeletti del 
consiglio comunale va il nostro 
augurio di buon lavoro.

Gruppo consiliare
Centrosinistra

per San Cesario
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POLO + LEgA PER sAN CEsARiO

I tre consiglieri comunali del gruppo Polo per San Cesario - Lega 
Nord: da sinistra Alessandro Boni, il capogruppo Luciano Rosi e 
Maurizio Zoboli

ancora una grande affer-
mazione, ancora un gran-
de aumento di consensi 

per il centro-destra che cresce 
del 26% rispetto alle elezioni co-
munali del 2004. il popolo della 
libertà-lega nord diventa il se-
condo partito politico di san ce-
sario, passa da 2 a 3 consiglieri 
e coi suoi 825 voti di preferenza 
ottiene il consenso elettorale del 
22%.
i problemi che pervadono la si-
nistra si riflettono anche a san 
cesario, con il partito di go-
verno locale che per la prima 
volta scende alle provinciali e 
alle europee sotto la soglia del 
51%. la sinistra è in regresso in 
gran parte d’italia e gli scontenti 
emigrano soprattutto nella leGa 
nord che alle provinciali cre-
sce addirittura dell’80% rispetto 
alle politiche del 2008.
ci occuperemo dei problemi 
veri di san cesario, a partire 
dai furti negli appartamenti e 
dagli episodi di microcriminalità 
che investono sant’anna e fan-
no esplodere la protesta degli 
abitanti, associata alla morte 
lenta dei negozi del capoluogo 
e all’insoddisfazione dei giova-
ni che cercano lavoro e che a 
ragione intendono dir la loro, 
nel loro comune. tutti segnali 
forti per le elezioni regionali del 
prossimo anno.
iniziamo questo mandato con un 
augurio di buon lavoro al sinda-
co, alla Giunta e ai consiglieri 
per una legislatura importante, 
sia per le scelte da compiere, 
che per le risposte da dare alla 
cittadinanza che ha dimostrato 
e sta dimostrando di pretendere 
trasparenza, coinvolgimento nel-
le decisioni e condivisione delle 
scelte.
il nostro ruolo comporta vigilan-
za e controllo e pertanto sarà 
orientato a scelte condivise per 
il bene della cittadinanza e al di 
là di qualsiasi interesse di par-
tito. la nostra opposizione sarà 
leale e costruttiva, per corregge-

825 volte
grazie

re dove è necessario e per migliorare dove sarà pos-
sibile, e tale sarà se il partito di maggioranza vor-
rà coglierla, andando cioè oltre quei rigidi schemi 
che troppo spesso danno per scontato che le scelte 
giuste possano appartenere solo alla maggioranza 
consigliare.
i problemi da affrontare sono molti, primo fra tutti 
la crisi economica, con famiglie in affanno per la 
perdita del lavoro e imprese che perdono fatturato. 
chiediamo di avviare immediatamente un osserva-
torio sul lavoro e sull’economia locale per monito-
rare la situazione e avere un quadro certo circa il 
numero di cassa integrati e di famiglie in accertata 
difficoltà economica, di pensionati con la pensione 
minima che non riescono più ad andare avanti, di 
imprese che licenziano o che manifestano insormon-
tabili difficoltà a proseguire nell’attività.
la fondazione cassa di risparmio di Modena ha 
assegnato ai comuni della provincia 1.000.000 di 
euro per le famiglie in difficoltà, disponibili a partire 
dal mese di luglio, e gestite da comuni capo-distret-
to, nel nostro caso da castelfranco. chiediamo che 
i dettagli dell’accordo siano resi pubblici, affinché 
tutti possano saperlo.
il sindaco afferma che la circonvallazione è in di-
rittura d’arrivo; chiediamo quindi di conoscere il 
progetto finale che da mesi crea apprensione ai 
proprietari dei terreni agricoli interessati dal pas-
saggio, per mancanza di risposte certe sui fondi da 
frammentare e per gli indennizzi su cui fare asse-
gnamento.
a fine legislatura è stato approvato un piano delle 
attività estrattive contestato a furor di popolo in molti 
comuni, tanto che ha fatto crollare sindaci e pol-
trone. chi ha deciso per san cesario e per la sua 
gente se ne è assunto pubblicamente la responsabi-
lità. il piano estrattivo che noi abbiamo bocciato, 
e il comune invece approvato, stabilisce dove e a 
quale profondità estrarre la ghiaia.

a questo punto a noi resta una 
sola cosa da fare: regolamenta-
re il piano estrattivo a suon di 
fideiussioni, decidendo insieme 
alla gente quali opere compen-
sative richiedere agli escavatori 
e quale tipo di ripristino preten-
dere per le aree di scavo.
noi vogliamo restituire il territo-
rio all’agricoltura, colmando a 
piano di campagna le voragini 
create e che verranno a crearsi 
in conseguenza di un piano con-
testato, ma che può essere an-
cora piegato alla volontà della 
cittadinanza, affinché non costi-
tuisca l’ennesima offesa all’am-
biente. insistiamo per un moni-
toraggio mensile delle polveri 
fini nel capoluogo e che sia reso 
pubblico; chiediamo al sindaco 
di avviare immediatamente un 
confronto costruttivo col comu-
ne di castelfranco per portarlo 
a realizzare uno svincolo della 
tangenziale sulla via di piumaz-
zo, come pure chiediamo il coin-
volgimento diretto del sindaco 
in ambito distrettuale per una 
riconsiderazione dell’ospedale 
regina Margherita in ottica di 
day surgery e col pronto soccor-
so aperto 24 ore su 24.
sfruttando la creatività delle for-
ze del volontariato e delle Botte-
ghe del Borgo, chiediamo di va-
rare in modo convinto anche un 
indirizzo di politica economica 
in funzione di un’offerta turistica 
pertinente con le origini storiche 
e monumentali di cui disponia-
mo e funzionale con l’agrituri-
smo che gravita attorno all’oasi 
del panaro.
per dare valore aggiunto alla no-
stra economia occorre che i ne-
gozi del centro storico non chiu-
dano, ma diventino “botteghe 
storiche”, come pure è necessa-
rio valorizzare tutti i prodotti del 
territorio abbinando in forma 
organizzata ristorazione, agritu-
rismo, opere d’arte, artigianato 
locale, natura e sport per creare 
opportunità di lavoro ai giovani. 
questa scelta, benché coraggio-
sa, potrebbe essere una valida 
alternativa per un paese che 
guarda al futuro e si rimbocca 
le maniche per superare la crisi. 
Buon lavoro a tutti.

Gruppo consiliare
Il Popolo della Libertà – 

Lega Nord
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ListA CiviCA NUOvO sAN CEsARiOcerto quattro anni fa andò 
meglio, la lista civica ot-
tenne il 17%. e’ evidente 

il boom della lega nord che in 
quattro anni ha pressoché qua-
druplicato i voti. la lega è in 
grado di raccogliere il malcon-
tento degli elettori riguardo te-
matiche, sicurezza in primis, che 
sono state solo in parte oggetto 
dell’azione politica della lista 
civica, incentrata per lo più su 
problematiche di carattere am-
bientale. si e deciso di ripresen-
tare la lista perchè vi sono anco-
ra problematiche che non hanno 
trovato soluzione:
• un piano delle cave sovradi-
mensionato e senza garanzie di 
recupero delle aree degradate;
• la riapertura di Cava Ghiarella 
vicina a scuole e campi sportivi;
• il problema dell’Ospedale di 
castelfranco, del pronto soc-
corso e dei reparti in odore di 
chiusura;
• i cumuli di vetro dell´Emiliana 
rottami che rimangono coi loro 
ciuffi d’erba senza essere recu-
perati;
• un piano della viabilità per il 
centro storico che ha creato mal-
contento fra i commercianti;
• opere compensative della 
quarta corsia (terrapieni alberati 
a fianco dell’autostrada) che con-
tinuano a non essere realizzate 
da società autostrade nonostan-
te prescrizioni di quasi dieci anni 
fa del Ministero dell´Ambiente.
e che dire delle tante promesse 
non ancora realizzate che per 
cinque anni abbiamo letto e rilet-
to nelle relazioni di bilancio:
• un nuovo ponte sul Panaro per 
il collegamento con Modena;
• l’asilo di Sant’Anna, le piste ci-
clabili verso i paesi limitrofi;
• lo spostamento dei frantoi dal 
fiume;
• il parco dei Laghi di Sant’Anna;
• l’entrata in funzione effettiva 
del bacino irriguo.
il partito democratico (pd) a san 
cesario alle elezioni europee ha 
perso quasi un 6% di voti rispetto 
alle politiche 2008. la riconfer-
ma della coalizione di centrosini-
stra è dovuta probabilmente non 
solo al lavoro del sindaco zanni, 
ma anche alla presenza in coa-
lizione dell’italia dei valori (idv) 
che rispetto alle elezioni politiche 
2008 ha raddoppiato i voti, pur 

Un grazie
agli elettori

non riuscendo a far eleggere alcun consigliere. così 
come il pd, anche il partito delle libertà (pdl) alle 
elezioni europee 2009 ha perso voti rispetto alle ele-
zioni politiche 2008 (-2%). e’ curioso notare come 
sommando fra loro le percentuali di voti ottenuti alle 
europee dalla coalizione di centrodestra (lega con 
pdl),  si ottenga un valore (30%) molto superiore ri-
spetto alla percentuale ottenuta dalla coalizione di 
centrodestra qui a san cesario (22%).
dunque a san cesario c’è almeno un 8% di elettori 
che vota centrodestra alle europee ma non alle co-
munali. ciò nonostante nel corso della prima seduta 
di consiglio il vicesindaco, Gozzoli, ha dichiarato 
che l’unica vera opposizione in paese è il centro-
destra e la nostra presenza in consiglio è priva di 
senso perché non abbiamo partiti alle spalle.
signor Gozzoli, vicesindaco del pd, provi a riflette-
re: dove sarebbero finiti i nostri voti, se la lista civi-
ca non si fosse presentata? un’uscita infelice e non 
degna di un “democratico” perché non rispetta le 
centinaia di persone che a livello locale non seguono 
“il partito” ma sono attenti ai problemi e hanno volu-
to riconoscere al candidato sindaco sabina piccinini 
l’importante lavoro svolto in questi cinque anni. la 
sua costante pressione nei confronti dell’amministra-
zione ha portato ad importanti risultati, conquiste 
mai realizzate quando (nota bene, vicesindaco Goz-
zoli…) all’opposizione c’era solo il centrodestra:
• la realizzazione della passerella ciclopedonale a 
fianco del cavalcavia di via veneto;
• l’impegno dell’amministrazione per il parco dei 
laghi di sant’anna;
• l’impegno dell’amministrazione a rivedere il trac-
ciato della circonvallazione;
• gli interventi contro le puzze in paese;
• la riduzione delle escavazioni ed il prospettato re-
cupero del lungofiume.
questi interventi sono soprattutto merito del nostro la-
voro di opposizione costruttiva. un 13% di voti (501) 
non è poco. abbiamo mantenuto due consiglieri e 
ottenuto una percentuale fra le più alte in provincia 

per una lista civica senza alcun 
partito alle spalle.
rinGraziaMo i nostri elet-
tori, centinaia di persone che 
credono nel nostro modo di fare 
politica basato sul coinvolgendo 
dei cittadini nella vita pubblica 
attraverso assemblee e petizio-
ni. il nostro lavoro continuerà 
lasciando aMpio spazio ai 
Giovani presenti nella lista. in 
passato alcuni di loro si sono visti 
negare dal comune la pubblica-
zione su questo giornalino di ar-
ticoli da loro stessi scritti, perché 
(motivo ufficiale) “nel Giornalino 
non c’è l’obbligo di pubblicare 
cose che provengano dai privati 
e gli spazi sono quelli che sono 
e vanno date delle priorità”. 
eppure la libertà di espressione 
dovrebbe essere la caratteristica 
per eccellenza della democrazia 
e i cittadini dovrebbero essere 
trattati come padroni di casa e 
non come ospiti più o meno gra-
diti di partiti e istituzioni.
il nostro riferimento sarà il pro-
gramma che abbiamo presen-
tato in campagna elettorale. 
intendiamo dialogare con tutti i 
partiti, nessuno escluso, lavoran-
do, come sempre solo per l’inte-
resse del paese.
501 volte Grazie ai nostri 
elettori!

Gruppo consiliare
Lista civica

Nuovo San Cesario
con Senzafiltro

I due consiglieri 
comunali del 
gruppo Lista 
Civica Nuovo San 
Cesario: da sinistra 
Sabina piccinini, 
capogruppo, e 
Fabio Montaguti
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AMMINISTRATORI 
DI CONDOMINIO
VISITACI SUL SITO 
WWW.FORGIERICONDOMINIO.IT

 -AMMINISTRAZIONI CONDOMINIALI
- CONSULENZE TECNICHE 
   AMMINISTRATIVE
- CONSULENZE LEGALI
- VISURE CATASTALI E  IPOTECARIE

- VISURE CAMERALI
- PRATICHE DETRAZIONI 36% E 55%
- REDAZIONE DI CONTRATTI D’AFFITTO
- REDAZIONE DI CONTRATTI DI LOCAZIONE

- VISURE CATASTALI E  IPOTECARIE

VISITACI SUL SITO 
WWW.FORGIERIMMOBILIARE.IT

CORSO MARTIRI 332/B - CASTELFRANCO EMILIA - MO
TEL. 059 924830 - FAX 059 924679
INFO@FORGIERIMMOBILIARE.IT

Rif. C044- SAN CESARIO S/P
In piccola piccola palazzina in 
corso di realizzazione composta 
di sole 7 unità, prenotiamo ap-
partamenti con due o più camere 
alcuni con giardini privati. Finitu-
re di pregio e gestione  degli spa-
zi interni personalizzabili. 
La costruzione adotterà le nuove 
disposizioni in materia antisismi-
ca e risparmio energetico.

Rif. C028-SAN CESARIO S/P/-NUOVO INTERVENTO.
Prenotiamo appartamenti , 
in piccole palazzine in corso 
di costruzione. Soluzioni abi-
tative con due o piu’ camere, 
giardini privati o sottotetti 
collegati internamente.
Finiture di pregio personaliz-
zabili. Gestione personalizzata 
degli spazi interni.

I NOSTRI SERVIZI:

Alcuni Esempi:
isolamenti acustici su super� ci 

verticali e orrizzontali ai sensi  del 
d.p.c.m. 05/12/1997

certi� cazione risparmio energetico
pannelli solari
predisposizione pannelli fotovol-

taici
struttura antisismica

riscaldamento a pavimento
aria condizionata montata
video citofoni
antenna satellitare
basculanti automatizzati
zanzariere inserite negli in� ssi
antifurto installato
al piano terra inferiate

Rif. C044- SAN CESARIO S/P
In pregiato contesto in costruzione 
proponiamo appartamenti di varie 
metrature. Soluzioni abitative con 
una o due camere, alcuni con giar-
dini privati  al piano terra. Capito-
lato completo degli accessori più  
importanti e possibilità di personalizzazione.
Alcuni esempi:

ticali, isolamenti termici ai sensi delle 
scamento, addolcimento e � ltrazione 

Rif. C009- PIUMAZ-
ZO AD.ZE CENTRO-
Prenotiamo apparta-
menti con 1, 2 o 3 came-
re, alcuni con sottotetti 
collegati internamente, 
altri con ingresso indi-

disponibilità di negozi e u�  ci al piano terra.
Finiture di pregio personalizzabili come anche gli spazi interni.

Alcuni esempi:

Info e plan c/o ns. u�  ci.

AGENZIA 
IMMOBILIARE


